

MESA DIRECTIVA

En Santiago, 15 de Noviembre, a las 16 horas, se reune la Mesa Directiva presidida por Osvaldo Olguín y con la asistencia de Carlos Salas, Gutemberg Martínez, Benjamín Maluenda.

Salas : da cuenta de la reunión que tuvo, junto a demás portuarios, con los miembros de la Junta Militar, quienes aceptaron:

- a) reconocer antiguos dirigentes sindicales, y
- b) trabajadores marítimos no pasaran al Ministerio

de Defensa.

En relación al problema del boicó señaló que este es grave. Y sobre él en la reunión con los miembros de la Junta sólo opinó Pinochet y Merino, quien casi ~~únicamente~~ fue el único que habló por conocer mejor al gremio. Por otra parte, aprovechamos de arreglar el pliego de peticiones de los marítimos, el que hoy quedará finiquitado por la Junta.

Olguín : ¿qué señalaron de su posición de acercamiento a la derecha?

Salas : Pinochet señaló que estaban conscientes que se habían cometido errores, pero que qué otra cosa podían hacer si ellos no sabían manejar las cosas.....

Olguín : En que quedó la posibilidad de que dirigentes sindicales viajaran al exterior, con el fin de solucionar el boicó..

Salas : En la entrevista tuvimos que presentarnos como demócrata-cristianos pues ellos nos conocían como tales, pero hicimos hincapié que allí estábamos en nuestro carácter de dirigentes sindicales. En cuanto a la delegación que viajará al exterior quedó integrada por Eduardo Ríos(DC), Martín Bustos (DC), Mario Montolla (DC) , Eugenio Ballesteros, abogado, (DC), en total son 7 y todos son DC.

Les planteamos también que lo único que debemos hacer en defensa de los trabajadores es fortalecer un fuerte poder sindical con organismos generados desde la base misma , Sobre ello los miembros de la Junta mostraron gran debilidad y preocupación.

Olguín : Da cuenta que ayer el allnaron su casa personal del SIM, al mando del capitán Echeverría. El allanamiento era en busca de personas. Agrega que a través de Eduardo Verda se comunicaron con el Ministro Bonilla, hablando con su ayudante, quien se extrañó de esto por el hecho que el allanamiento lo realizaron militares vestidos de civiles. Ante esto, el Ministerio del Interior envió una patrulla militar a verificar lo ocurrido y les entregué la orden dejada por el SIM. Posteriormente, a los pocos minutos que

se fue la segunda patrulla, llegó un destacamento del Regimiento de Telecomunicaciones, cuyo Teniente que iba a cargo me informó que conocía al Capitán Echeverría. A este último, le señalé que era absurdo que buscaran gente en mi casa y que la orden de allanamiento venía sin timbre ni membrete. Deje, además, establecido mi molestia por ello, quien me señaló que haría presente las observaciones que le hacía. Posteriormente, llamó por teléfono el ayudante del Ministro Bonilla para preguntar si había recibido alguna molestia por el allanamiento y también lo hizo el Ministro de Justicia, quien me manifestó que representaría ante la Junta en el Consejo de Gabinete su extrañeza por realizarse allanamientos con personal civil.

Martínez : La impresión de la J.D.C. es que éste es el segundo allanamiento que se realiza a dirigentes del Partido, ya que anteriormente lo hicieron en casa de Cerda. Creemos conveniente que se deje constancia ante el Gobierno que los dirigentes del PDC merecen respeto y más aún por estar, ahora, Olguín de Presidente Nacional en ejercicio. También consideramos indispensables informar, a través de los canales internos, a nuestra militancia.

Olguín : Reitera que el Ministro de Justicia hará presente ante Consejo de Gabinete el problema....

Martínez : Señala dirigentes juveniles DC de Cora desean crear una estructura, ya que no hay Jefe de Núcleo, no existe coordinación ni nada. Se podría realizar una reunión con servicios del Agro, Cora, Odep, Indap, etc.

Olguín : la podría tener Salas o Argandoña

Salas : Perfecto. La podríamos hacer el próximo Martes, a las 18 horas.

Olguín : Conforme, se encargará Martínez de citarla. Posteriormente da cuenta que respecto al acuerdo de CPU se tenía involucrado una reunión donde estuviera todo el equipo de esa Corporación, para ver asunto de finanzas y política que se aplicará a nivel juvenil.

Martínez : Le preocupa que las Corporaciones centralicen en una sólo todo lo que sea capacitación para evitar dualidad de funciones. Que esto se haga - agrega- en todos los campos que se abarque, lo que debe hacerse luego para fijar áreas de cada proyecto.

Olguín : Aylwin le encargó a Boenninger y Molina que realizaran la primera parte y posteriormente la Mesa lo debate y analiza. Además, se incorporó a Boenninger como Director en las Corporaciones....

Se levantó la sesión.